

Tunjangan untuk Menghindari Kekerasan

Apakah Anda, atau seseorang yang Anda kenal, sedang berusaha untuk meninggalkan atau telah meninggalkan kekerasan yang dilakukan oleh pasangan intim? Pasangan intim adalah seseorang yang pernah menjalin hubungan romantis dengan Anda seperti suami, istri, pasangan, atau pacar.

Jika Anda adalah warga negara atau penduduk tetap Australia, berusia di atas 18 tahun dan baru saja mengubah situasi hidup serta sedang mengalami tekanan finansial, Anda mungkin memenuhi syarat untuk program Tunjangan untuk Menghindari Kekerasan (Escaping Violence Payment (EVP)).

Program EVP menawarkan bantuan keuangan untuk membantu Anda melangkah maju dan tinggal di tempat baru yang bebas kekerasan.

Program EVP didukung oleh Pemerintah Australia dan dijalankan oleh jaringan UnitingCare. Tim EVP ada di setiap negara bagian dan teritori dan mereka tersedia untuk membantu Anda.

Bagaimana cara kerjanya?

Program EVP memberikan bantuan keuangan hingga \$5,000 termasuk:

- uang tunai (atau setara tunai) hingga \$1,500
- barang dan jasa hingga \$3,500 seperti jasa pindahan rumah, uang jaminan sewa, atau barang-barang rumah tangga.

Komposisi bantuan keuangan ini akan didasari oleh kebutuhan dan pilihan Anda.

Apakah saya memenuhi syarat?

Program EVP tersedia jika Anda:

- berusia 18 tahun atau lebih
- warga negara atau penduduk tetap Australia, atau pemegang visa kategori khusus yang dilindungi yang tinggal di Australia
- berencana untuk mengubah atau telah mengubah pengaturan tempat tinggal Anda dalam 12 minggu terakhir karena kekerasan oleh pasangan intim
- sedang mengalami tekanan keuangan dan belum mengakses EVP dalam 12 bulan terakhir.

Bagaimana cara mengakses tunjangan ini?

Anda dapat mengajukan permohonan secara online melalui situs web unitingvictas.org.au/escaping-violence-payment. Jika Anda memerlukan bantuan untuk melengkapi permohonan Anda, hubungi 1800 387 387. Atau jika Anda memiliki pekerja pendukung (support worker), mereka dapat membantu Anda melengkapi permohonan Anda dan mengajukan permohonan secara online atas nama Anda.



Pindai untuk mempelajari lebih lanjut

Untuk mengajukan permohonan program EVP, kunjungi unitingvictas.org.au/escaping-violence-payment



Perlu diketahui bahwa program EVP bukanlah layanan tanggap darurat. Jika Anda dalam bahaya, segera hubungi **000**.

Jika Anda memerlukan bantuan dalam membuat rencana keselamatan, Anda dapat menghubungi **1800 RESPECT** atau **1800 737 732** atau layanan chat online mereka.

Indonesian | Bahasa Indonesia

Didanai oleh Pemerintah Australia



Australian Government
Department of Social Services